



## CIRCULAR ORGANIZATIVA ELECTORAL

Queridas/os compañeras/os,

Estamos en los últimos días de la campaña electoral. Una campaña dura, pero al mismo tiempo ilusionante por las perspectivas políticas que se abren. Son muchos los compañeros y las compañeras movilizados/as y activos/as.

Pero aún os pedimos un **esfuerzo añadido**, para que todas y cada una de las organizaciones se activen al máximo, y se movilicen, como sólo ésta organización, cuando se lo propone, sabe hacer.

Si os lo proponéis, conseguir nuestro objetivo político, que no es otro que tener un grupo parlamentario propio decisivo para el futuro de la izquierda de este país.

En esta semana vamos a sufrir tensiones de todo tipo. Sacarán los viejos argumentos del voto útil, el discurso de la pinza, contraprogramarán, etc. Esto sólo significa que lo estamos haciendo bien, que hemos crecido en la campaña y que se consolidan nuestras expectativas. Y para contrarrestarlo, **IU sólo tiene a su organización y a su afiliación**, de ahí la importancia del esfuerzo que os pedimos sostenido hasta el domingo.

Es por ello que os pedimos hagáis extensiva esta circular al conjunto de vuestra afiliación, junto con el enlace al llamamiento a la afiliación de Izquierda Unida de Cayo Lara que os ponemos a continuación:

[http://www.youtube.com/watch?v=T5b\\_stPtvHo](http://www.youtube.com/watch?v=T5b_stPtvHo)

¡Ánimo a todos y todas!

Recibid un afectuoso saludo

Ramón Luque

Secretaría de Política Electoral

Miguel Reneses

Secretario de Organización